

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: 11 de agosto de 2023

CONTACTO CON LOS MEDIOS:

Katie Casey, Gerente de Comunicaciones
(805) 816-4330 | katie.casey@oxnard.org

El administrador de la Ciudad de Oxnard, Alexander Nguyen, emite una declaración sobre la escuela secundaria Del Sol cual carece de requisitos de seguridad para su apertura

OXNARD, Calif. - Mientras la Junta de Fideicomisarios y el Superintendente del Distrito Unificado de Escuelas Secundarias de Oxnard (Distrito Escolar OUHSD, por sus siglas en inglés) afirman que la Ciudad de Oxnard es responsable del posible retraso en la apertura de la escuela secundaria Del Sol al negarse a proporcionar acceso al agua, el hecho es que se trata de mucho más que agua.

El liderazgo del Distrito Escolar no ha cumplido con sus propios plazos de construcción y ahora está presionando a la Ciudad para que apruebe planes que no brindarían un acceso seguro a la escuela secundaria Del Sol a través de aceras, intersecciones de cruces peatonales debidamente marcadas, semáforos en funcionamiento y otras mejoras de seguridad en las calles, por lo tanto permitiendo la apertura de la nueva escuela antes de que se completen las mejoras de seguridad necesarias.

La Ciudad ha trabajado diligentemente con el Distrito Escolar, incluso modificando el acuerdo del Distrito Escolar para el desarrollo de componentes clave de la escuela secundaria Del Sol cuando su cronograma de construcción se retrasó. Confiamos en que el Distrito Escolar cumpliría al menos con las condiciones de seguridad pública requeridas en su acuerdo. Claramente, eso fue un error.

El desarrollo de la nueva escuela secundaria por parte del Distrito Escolar requiere calles y aceras seguras para el uso de los estudiantes, los maestros y el público circundante. El Distrito Escolar no ha completado estos requisitos y, en cambio, el liderazgo del Distrito Escolar ha estado presionando a la Ciudad para que apruebe el proyecto antes de su finalización.

No me inclinaré ante la presión política ni obligaré a nuestro ingeniero municipal licenciado a firmar un proyecto que carece de características críticas de seguridad.

La inserción de una nueva escuela secundaria en un vecindario existente aumenta automáticamente el tráfico de peatones, bicicletas y vehículos. Hasta que se complete la construcción necesaria de aceras, cruces peatonales, intersecciones, semáforos y otras mejoras en las calles, el proyecto no cumple con los estándares de seguridad y no debe ser certificado por el Estado. En pocas palabras, la escuela secundaria Del Sol en su

construcción actual aún no es seguro para los estudiantes, maestros, personal, o para el público en general.

Si bien estoy decepcionado de que el Distrito Escolar haya intentado culpar injustamente a otras partes por sus retrasos, nuestro personal sigue dedicado a trabajar con ellos para que la escuela secundaria Del Sol se construya según los estándares acordados por el Distrito Escolar (disponible [aquí](#)). La Ciudad espera dar la bienvenida a una escuela secundaria Del Sol segura y bien construida.

Las escuelas de California son inspeccionadas y certificadas por la División del Arquitecto del Estado (DSA, por sus siglas en inglés), que supervisa el diseño y la construcción de las escuelas K-12. A partir del 11 de agosto de 2023 a las 10 a.m., el [sitio web](#) del estado muestra que la escuela secundaria Del Sol (número de solicitud de proyecto 119965) no muestra aprobaciones de inspección ni certificaciones.

###